



このごろの学童生活



遊具がふえました

園庭の遊具が2つ、ふえました・
 コーヒーカップ型の回して遊ぶものと、バスケットボールのボールです。
 児童の皆さんが夢中になり遊んでいます。



令和2年度も、半年が過ぎようとしています

コロナウイルスにより、始業式直後の臨時休業から始まった令和2年度も折り返し地点を過ぎようとしています。幸いにも現在のところ「るんるんはとり」で、感染がなく学童での生活が続けられています。これも保護者の皆様のご協力、ご支援の結果であると感謝申し上げます。

学校行事が中止や見直しがされているように、これまで学童で行ってきた遠足などの行事を割愛しました。保護者の皆様には、今後も新型コロナウイルス拡散の防止のため、ご協力、ご支援の程、お願いいたします。

- * 休む時や利用予定が変わる時は、学校だけではなく学童にも当日の午前中に書面（メモ）や電話にてお知らせください。所定の用紙を玄関に置いてありますのでご利用ください。
- * 1日利用のときは、検温させていただきます。37.5℃以上の場合は利用をご遠慮願います。ご家庭でも検温し健康状態を確かめておいてください。
- * マスクを用意してください。室内では必ずマスクをつけ、生活するようにしています。
- * お帰りの際には、忘れ物のないようお子様と持ち物の確認をお願いいたします。

何かありましたら Tel 0299-28-7628 (はとり保育園 学童まで)

学童今後の開放予定

変更された羽鳥小の行事予定に対し、以下のように対応します。

10月 1日～8日	スポーツフェスティバル期間	放課後利用
10月21日(水)	3年遠足 27日(火) 6年遠足	放課後利用
	28日(水) 1年、2年遠足	放課後利用
	29日(木) 4年遠足	放課後利用
10月30日(金)	※親子防災訓練、避難訓練、引き渡し訓練 ◎はとり保育園の園児も引き渡しです。	利用なし
11月13日(金)	一県民の日	1日利用
～12月23日(水)	第2学期終業式まで	放課後利用
12月24日(木)・25日(金)・28日(月)	冬休み期間	1日利用
令和3年1月6日(水)	冬休み期間	1日利用
1月7日(木)～	第3学期始業式～	放課後利用開始

これまでの各イベント

スライムづくり



学童の畑でできた野菜、果物を試食しました



学童の畑では、これまで枝豆・きゅうり・トマトができましたが、最近スイカが食べられるようになりました。

学童に新しい先生が仲間入りしました



9月15日より、「小野寺由美子」先生が赴任し、児童の皆さんと生活しています。現在、学童担当職員は石塚・山本・小野寺の3名です。

(小野寺先生より)
 子どもたちとなかよく遊んでいきたいです。これからよろしく願います。

中央高校生が学童の先生の実習体験に来てくれました 7/29.30



中央高校3年生の石津さんが、学童の仕事の体験したいということで、るんるんに来てくれました。新体操部なので演技も披露してもらいました。ちなみに中央高校の新体操部は県大会優勝の強豪です。



短い夏休みも終わり、8月後半からは2学期が始まりました。いつものような夏休みが過ぎなかった今年は、児童にとって残念な年だったと思います。そんな中でも各ご家庭では、いろいろと工夫して過ごされてきたかと思えます。学童でもいろいろな体験をしてもらおうと努めてきました。

数日前まで暑い日が続きましたが、そんな天気でも園庭に出て遊びたいという子がほとんどです。改めて児童の逞しさと子どもらしい健康的な心を感じました

子どもをよりよく生活させたいという願いは保護者も、学童の職員にとっても共通の願いであると思います。そのためにも何かありましたら学童職員まで連絡、相談をお願いします。職員からも必要と思われることは、ご連絡、ご相談をさせていただきますので、よろしく願います。